

Einfache Anfragen

2015-441

247 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen

B+P

Hirschenkreisel; Neugestaltung Hirschenplatz und Parkplätze vor Restaurant Hirschen

Hess Barbara, FDP: Die Rednerin hat das vorgängige Votum von Christen Rolf nicht ganz verstanden und möchte rückfragen, ob die Gestaltung des Hirschenvorplatzes nun nicht stattfindet, vor dem Hirschen nichts verändert wird und ob die Parkplätze nicht erstellt werden. Sie erkundigt sich zudem, ob die Fertigstellung Marktplatz trotzdem erfolgt.

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte: Die Fertigstellung des Marktplatzes ist bereits publiziert. Es gab drei Einsprachen. Das Regierungsstatthalteramt ist zuständig für die Einspracheverhandlungen. Der Kreisel befindet sich auf einer Kantonsstrasse und liegt somit in Zuständigkeit des Kantons, welcher aktuell in eine interne Vernehmlassung durchführt. Zur öffentlichen Auflage der Neugestaltung des Hirschenkreisels wird es seitens Kanton zwischen Herbst und Weihnachten kommen.

Die Bauarbeiten Fertigstellung Markplatz und Hirschenkreisel erfolgen gemeinsam ca. anfangs/Mitte 2025.

Was nicht verändert wird, ist der Vorplatz beim Restaurant Hirschen. Die Parkplätze bleiben, wie bisher bestehen. Einzig der Kanton wird in seinem Projekt aufzeigen müssen, wie die Sicherung des Trottoirs zum Schutz der FussgängerInnen umgesetzt werden muss, damit nicht mehr auf dem Trottoir manövriert wird beim Zu- und Wegfahren vor dem Restaurant Hirschen.

